

9. Motorrad-Sternfahrt lockte über 30.000 Motorradfahrer an

Das blitzende Chrom zigtausender Bikes hat erneut das Stadtbild von Kulmbach unterhalb der Plassenburg beherrscht: Bei idealem Wetter wurden weitere 50.000 Besucher an beiden Veranstaltungstagen mit beeindruckenden Akrobatik-Darbietungen, rockigen Sounds und interessanter Messe belohnt. Innenminister Joachim Herrmann reiste mit seinem eigenen Motorrad in die heimliche Hauptstadt der Biker und gab seine Zusage für die 10. Sternfahrt in Kulmbach im kommenden Jahr. Vor diesem Hintergrund war es für die Blue Knights nicht schwer, die limitierte Auflage von 500 Sternfahrtspatches zu Gunsten von MEHRSi in relativ kurzer Zeit zu verkaufen. So konnte dieses Jahr eine Rekordsumme in Höhe von 1800 Euro an MEHRSi übergeben werden, womit sich die Gesamtspendensumme auf 7800 Euro innerhalb von Jahren erhöhte.



auf der Hauptbühne von links nach rechts:

Rolf Hagemann (MEHRSi), Willi Wopperer (Blue Knights Germany 7), Jürgen Pohl (Blue Knights Germany 14), Alfons Ulrich, Georg Arnold (beide Blue Knights Germany 7), Antenne Bayern -Moderator Christian Franz

MERCi von MEHRSi
für diese tolle Unterstützung durch die Blue Knights Germany 7 und Germany 14